

SHUTDOWN-SHOT /// Bilder des Distanz-Lebens



Foto: Jugend

Grüsse aus Addis Abeba!

Flüchtlinge aus dem Kongo, hier in ein Neuwohngebiet an der Grenze der Stadt. Die Kongolesische Community sammelt sich, um vier Jungs, Waisenkinder, deren Mutter am vorherigen Montag gestorben ist, zu unterstützen. Die Familie lebt seit sieben Jahren in Äthiopien und hofft auf Asyl in Winnipeg, Kanada.

In Addis Abeba ist das Maskentragen verordnet, doch werden einige Nachbarn kreativ.

In der Misere findet sich immerhin Freude.

Sebastian May

Architekt

Werkbundmitglied seit 2002